

REPUTASI

Semangat Gotong Royong TNI dan Warga: Bersihkan Lingkungan Sambut HUT TNI ke-79

Wanto - SURABAYA.REPUTASI.OR.ID

Sep 29, 2024 - 17:03



Anggota TNI bersama warga Kelurahan Ujung bergotong royong membersihkan selokan di Jalan Sawapulo, sebagai bagian dari kegiatan Karya Bakti memperingati HUT TNI ke-79

Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, TNI bersama masyarakat dan berbagai elemen lainnya melaksanakan kegiatan Karya Bakti berupa pembersihan saluran air di Jalan Sawapulo, Kelurahan Ujung, Kecamatan Semampir. Kegiatan ini dimulai pada

pukul 07.00 WIB hingga selesai, Minggu (29/9).

Turut hadir dalam kegiatan ini Wadan Ramil 0830/02 Semampir Kapten Inf Ach. Maksum, Lurah Ujung Bapak Wahyudi, Kasibangtib Kelurahan Ibu Nurul, serta perwakilan dari berbagai instansi seperti Koramil 02/Semampir, Polsek Semampir, Satpol PP Kelurahan Ujung, dan Dinas Lingkungan Hidup (DLH). Masyarakat setempat, khususnya dari RW XII Kelurahan Ujung, juga aktif berpartisipasi dalam aksi sosial ini.

Karya Bakti TNI ini bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi terjadinya banjir saat musim hujan. Gotong royong antara TNI, pemerintah setempat, dan masyarakat ini menjadi wujud nyata sinergi dalam menjaga lingkungan dan mempererat hubungan antara TNI dan warga.

Kegiatan yang berlangsung dengan semangat kebersamaan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sekitar.

Dengan terselenggaranya acara ini, TNI menunjukkan kepeduliannya tidak hanya dalam menjaga keamanan, tetapi juga dalam berperan aktif menjaga kebersihan dan kesehatan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapten Inf Ach. Maksum, menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari tanggung jawab bersama.

"Kegiatan Karya Bakti ini tidak hanya sekedar menyambut HUT TNI ke-79, namun juga sebagai upaya kita semua untuk menjaga lingkungan tetap bersih dan sehat. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama, baik TNI, aparat pemerintah, maupun masyarakat," ujar Kapten Maksum.

Ia juga berharap kegiatan ini bisa menjadi momentum untuk terus meningkatkan kesadaran akan pentingnya gotong royong dalam menjaga kebersihan, terutama di area-area yang rawan terjadi banjir akibat saluran air yang tersumbat.

"Kami akan terus berkolaborasi dengan masyarakat dan instansi terkait untuk melakukan kegiatan seperti ini secara rutin. Karena lingkungan yang bersih akan berdampak positif pada kesehatan dan kenyamanan kita semua," tambahnya.